

# Paroles des nouveaux habitants de l'Immeuble Partagé de Cognac

Installés progressivement depuis le mois de novembre 2016 dans leur appartement respectif de l'Immeuble Partagé du 34 rue Elisée Mousnier à Cognac, Jean-Yves, Laetitia et Nathalie se livrent sur leur nouvelle vie partagée

« Depuis ma naissance dans ma maison de famille en pleine campagne, je me retrouve seul, sans voiture avec le chauffage seulement dans une pièce de ma grande maison. Mes finances sont insuffisantes pour continuer à y vivre... Faisant parti du SAVS je débarque dans les appartements à Cognac. Tout est facilité car je suis en ville et il y a le confort. Cette nouvelle vie est synonyme de convivialité d'autant plus que je connais bien mes voisins d'immeuble. »



JEAN-YVES



- Laetitia tu vis ici depuis 5 mois qu'en dis-tu ?  
« Le mieux c'est de faire sa cuisine, les courses le ménage toute seule. J'ai réappris à vivre toute seule grâce à L'Arche, maintenant, je peux me débrouiller seule »  
- Et tu es heureuse ?  
«Oui heureuse, très heureuse ! »

Laetitia

« Avant je vivais au foyer l'Epi depuis longtemps. Je suis contente maintenant de vivre dans l'Immeuble Partagé.

Je fais ma cuisine, mon ménage et mes lessives. J'aime bien faire mes courses seule.

Je participe à des activités : piscine, les repas du lundi soir à la Compagnie, le goûter du mercredi, les activités, les ballades, les sorties.

Je vais une fois par mois prendre un repas au foyer l'Epi. De temps en temps, le week-end je vais dans ma famille. Je suis contente de vivre seule. L'aménagement de mon appartement a demandé beaucoup de travail et c'est bien maintenant. C'est important pour moi d'avoir des voisines et un voisin, je peux les rencontrer et parler avec eux.»



Nathalie